



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran en mayo más de 3,3 millones pasajeros, un 6,1% más que en 2017

- El tráfico nacional aumentó un 20,8%, con 1.427.002 viajeros

12 de junio de 2018

Los ocho aeropuertos canarios recibieron durante el quinto mes del año 3.397.179 pasajeros, lo que supone un incremento del 6,1% respecto a mayo de 2017. De la cifra total de pasajeros comerciales (3.371.306), 1.944.304 corresponden a tráfico internacional, con un descenso de un 2,2% respecto al mismo mes del pasado año, y 1.427.002 a nacional, con un aumento del 20,8%.

Los aeropuertos del archipiélago con mayor tráfico de pasajeros fueron los de Gran Canaria y Tenerife Sur, con 974.556 (+8,7%) y 755.263 (-6%) respectivamente, ocupando el sexto y octavo puesto de la red de Aena. Les siguen el Aeropuerto de Lanzarote con 570.149 (+2,1%); Fuerteventura con 464.938 (+2,9%); Tenerife Norte, con 490.051 (+29,9%); La Palma, con 117.237 (+21,6%); El Hierro, con 19.860 (+44%); y La Gomera, con 5.125 pasajeros y el mayor incremento porcentual, con un 51,2% más.

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos del archipiélago registraron 32.409, un 14,8% más. Del total, 12.068 fueron internacionales (-2,6%) y 18.991 nacionales (+28,5%). El tráfico de mercancías fue de más de 2.964 toneladas transportadas, un 7,2% menos que en mayo de 2017.

Acumulado enero-mayo

En lo que va de año el número de pasajeros registrado en los aeropuertos canarios ascendió a 18.474.540, un 4,7% más que en el mismo periodo de 2017. Del total de pasajeros comerciales (18.268.821), 11.883.926 correspondieron a vuelos internacionales, un descenso del 1,8% respecto al mismo periodo del año pasado, y 6.384.895 a nacionales, un 20,3% más.

El número de operaciones registradas durante este periodo fue de 169.461 (+11%) y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 15.419 toneladas (-1,5%).